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Ao décimo terceiro dia do mês de abril de dois mil e onze, reuniram-se na AGECEF-BA 
– Avenida Manoel Dias da Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros 
da DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios 
Bastos e Lídio Mota Neto Carneiro. CONSELHO DELIBERATIVO: Antonio José 
Vianna de Oliveira, Magale Guimarães Pereira e Paulo Roberto do Amor Divino de 
Souza. CONSELHO FISCAL: Alberto Pereira Careira Escariz, para tratar das pautas a 
seguir: 1º ITEM – ELEIÇÕES AGECEF/BA, FENAG E CONDEL – José Ronaldo falou 
sobre alguns planos de ação que deverão ser tomadas antes de iniciarem as eleições da 
AGECEF/BA, acrescentou que a chapa deverá ser composta por pessoas que tenham 
interesse e disponibilidade para participar das reuniões e que contribua de alguma 
forma com a melhoria de benefícios para os associados e da própria entidade. Magale 
comprometeu-se em elaborar o texto que deverá ser enviado a todos os associados. 
Vianna providenciará o espaço para realização da reunião com os associados e que 
contará com a presença do Dr. Arnaldo. José Ronaldo convidou Magale e Paulo 
Roberto para continuar fazendo parte da chapa da Agecef/BA, só que como 
Presidente. Magale agradeceu pela confiança, e embora, se sinta envaidecida, ainda se 
sente muito ingênua para aceitar tal cargo. Paulo Roberto também agradeceu pela 
confiança, confirma seu interesse em continuar fazendo parte da chapa, mais como 
presidente, informa que não se sente com as habilidades e disponibilidade necessária 
para assumir o referido cargo. ELEIÇÕES FENAG E CONDEL – A diretoria decidiu 
apoiar a chapa 2 (CHAPA ATITUDE), votando e divulgando diariamente mensagens 
de incentivo a referida chapa, aos seus associados. 2º ITEM – HOMENAGEM AO 
PRESIDENTE DA CEF, JORGE HEREDA – José Ronaldo expôs seu sentimento de 
contentamento e agradeceu o esforço e a contribuição de todos na realização do evento, 
realizado dia 01/04/2011 na Casa Vermelha de Eventos e Produção. 3º ITEM – O QUE 
OCORRE – Sirlene informou que manteve contato telefônico com a Empresa Maxcon 
(Provedores), Sr. Sandóvio Guimarães, na tentativa de buscar informações que venham 
contribuir na resolução do problema das mensagens que são enviadas aos associados 
onde, muitas voltam e outras, não são recebidos pelos associados. Sr. Sandóvio 
esclareceu que o problema não está no nosso provedor (Locaweb) e sim, no sistema de 
recebimento das mensagens, criado pela CEF. Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 21h30min. Eu Sirlene 
S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que será distribuída a todos os representantes 
da Diretoria e Associados. 


